

5月中旬、松本信也  
金庫の顧客を対象として  
た「東京タワーとシン  
フォニー東京湾ランチ  
クルーズでの優雅なひ  
とき」のふれあい親

# フリーード風 (現場)からの

宮守男

年も、各班300名、  
総参加者1500名の  
募集だが、瞬く間に募  
集定員に達する人気  
だ。

国立社会保障・人口問題研究所の推計によると、2040年、全て

割合は3割を超える。東京都は5割近い。朝、「目を見ましても「喋る相手」のいない家。それがやがては日本の普通になっていく。近年、視聴率を稼ぐテレビ番組は、大家族が「よく喋る」内容だ。今回

ふじ 鶴の恩返し  
強法」を思い出す。脳科学者の茂木健一郎さんが、短期間で忘れてしまった記憶を長期間定着するため、声を出して読みながら反復書いていたが有効と提唱している。黙って旅す

限りある人生だからこそ、旅に出かけ、喋る楽しみを覚えよう

も参加者は、旅行中はくしゃべり続けた。積極的な参加は、人それぞれの好みを豊かにしているのだと実感した旅でもあった。東京は何度も訪れた場所だが、記憶の曖昧な自分が苦笑してしまう。

るより「よく読る」旅は、本当に楽しかった。博覧勉記といふ言葉がある。「広辞苑」では、「ひらく古今・東西の書物を見て、物事を覚えている事」と説明している。限りある人の寿命だからこそ、旅に

ジのあいの話で盛り上がる。運よくチケットが当選しても、交通宿泊は、この心配は、宝くじで高額当選した人の夢を描くのと同じだな。じだな、とほほ笑んでしまう。長野冬季オリンピックでも、チケット

初めての旅でのお土産は、何故か令和の文字入りが気になり、購入してしまう。ことわざにも「起きて半畳、寝て一畳」がある。欲張らない、身の丈にあつ

た暮らしをシンプルな  
生き方で楽しみたいも  
のである。



東京オフィシャル・ショップに  
日々に关心が高まっている